
Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirats am 10. Oktober 2019 
 
Anwesend: die Damen Renate Dieckfoß, Ursula Schumacher und die Herren 
Claus Beissner, Degenhard Christen, Bernd Dittmer, Herbert Güttler und 
Manfred Mangelmann. Es fehlten Manfred Kampf und Klaus-Dieter Trump. 
 
Der Vorstand stellte den Verlauf des Senioren-Nachmittags zur Diskussion. Dr. 
Tobias Wolf vom Johanniter-Krankenhaus Geesthacht hatte vor über 100 
Besuchern über Hüft- und Knie-Implantate referiert, die Flamingo Singers aus 
Geesthacht den Nachmittag mit ihrer Musik  gestaltet. Allgemeine Ansicht: ein 
Gewinn für die Besucher, Aufklärung für die Seniorinnen und Senioren und 
ausgezeichnete und altersgerechte Musik. Tenor: die können gern 
wiederkommen.  
 
Der Seniorenbeirat wird am 26. Oktober an der Nachhaltigkeitsmesse in 
Lauenburg mit einem eigenen Stand teilnehmen. Fünf Paare aus dem Beirat 
werden für Auskünfte zur Verfügung stehen.  
 
Die Neue Lübecker Wohnungsgesellschaft hat an den Seniorenbeirat eine 
Anfrage zum Bestand von seniorengerechten Wohnungen in Lauenburg 
gerichtet. Die Anfrage war so spezifisch, das sie nicht beantwortet werden 
konnte. 
 
Herr Dittmer berichtete über seinen Antrag zur Aufhebung der 
Sortimentsbeschränkung bei Famila. Der Punkt wurde zunächst in der 
Stadtvertretersitzung abgesetzt. Bürgermeister Thiede bot den Senioren zu 
diesem Thema ein Gespräch an. Dieses soll angenommen werden.  
 
Im Mosaik stehen noch Schränke mit einigen Gegenständen des Seniorenbeirats, 
diese sollen nach Möglichkeit in das Soltstraatenhus überführt werden. Die 
Firma Staneck wird prüfen, ob ausreichend Platz dafür vorhanden ist.  
 
Der Seniorenbeirat plant sein Jahresessen im nächsten Jahr am 05. Januar. Über 
den Ort wird später entschieden. 
 
Frau Dieckfoß wird sich um Jahreskalender der Stadtbetriebe kümmern.   
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